



N° 22

Le 28 janvier 1991

PREMIÈRES CONSULTATIONS MINISTÉRIELLES DANS LE CADRE DE LA DÉCLARATION TRANSATLANTIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que M. Jacques Poos, ministre des Affaires étrangères du Luxembourg représentant la présidence de la Communauté européenne, et M. Frans Andriessen, vice-président de la Commission de la Communauté européenne, seront à Ottawa les 28 et 29 janvier 1991. Il s'agira des premières consultations ministérielles dans le cadre de la Déclaration sur les relations entre le Canada et la Communauté européenne adoptée lors de la visite à Rome du premier ministre Mulroney en novembre 1990.

«Nous nous réjouissons de la tenue de ces consultations en ces temps critiques. Cette visite souligne clairement l'importance que les deux parties attribuent au maintien de relations transatlantiques étroites», a déclaré M. Clark.

M. Poos et M. Andriessen rencontreront le premier ministre Mulroney ainsi que les ministres Clark et Crosbie. Ces entretiens permettront au Canada, à la présidence de la Communauté européenne et à la Commission de discuter de la guerre dans le Golfe, des perspectives de l'après-guerre au Moyen-Orient, de la situation dans les États baltes et en URSS en général, ainsi que d'autres questions de politique internationale.

Les pêches et l'impasse des Négociations commerciales multilatérales feront aussi l'objet de discussions entre le ministre du Commerce extérieur, M. John Crosbie et le vice-président Andriessen.